
 

На встрече с президентом института леди Мануэллой Франк было упомянуто о развитииНа встрече с президентом института леди Мануэллой Франк было упомянуто о развитии
отношений между Францией и Азербайджаном, о создании за последние годы отношенийотношений между Францией и Азербайджаном, о создании за последние годы отношений
между Фондом Гейдара Алиева и институтом, а также был оценен факт повышения интереса кмежду Фондом Гейдара Алиева и институтом, а также был оценен факт повышения интереса к
преподаванию азербайджанского языка в INALCO и достигнуто соглашение о продолжениипреподаванию азербайджанского языка в INALCO и достигнуто соглашение о продолжении
развития сотрудничества в образовательной сфере. Наряду с этим, на встрече было подчеркнутразвития сотрудничества в образовательной сфере. Наряду с этим, на встрече было подчеркнут
тот факт, что необходимую поддержку в этом деле окажет Министерство Образованиятот факт, что необходимую поддержку в этом деле окажет Министерство Образования
Азербайджанской Республики. Во время встречи было отмечено, что преподаваниеАзербайджанской Республики. Во время встречи было отмечено, что преподавание
азербайджанского языка в такой развитой стране как Франция несет огромную значимость. азербайджанского языка в такой развитой стране как Франция несет огромную значимость. 

Президент INALCO М. Франк заявила, что у студентов вуза, находящегося под ееПрезидент INALCO М. Франк заявила, что у студентов вуза, находящегося под ее
руководством, интерес к изучению азербайджанского языка постоянно растет. Она отметила,руководством, интерес к изучению азербайджанского языка постоянно растет. Она отметила,
что по сравнению с предыдущими годами количество часов для изучения азербайджанскогочто по сравнению с предыдущими годами количество часов для изучения азербайджанского
языка было увеличено и в ближайшее время будут рассмотрены программы, связанные сязыка было увеличено и в ближайшее время будут рассмотрены программы, связанные с
изучением азербайджанского языка и культуры на уровне бакалавра, магистра и докторантуры. изучением азербайджанского языка и культуры на уровне бакалавра, магистра и докторантуры. 

Микаил Джаббаров подчеркнул особую значимость развития двусторонних отношенийМикаил Джаббаров подчеркнул особую значимость развития двусторонних отношений
между нашими странами в сфере образования и заявил, что повышение интереса кмежду нашими странами в сфере образования и заявил, что повышение интереса к
преподаванию азербайджанского языка является фактом достойным уважения и радости. преподаванию азербайджанского языка является фактом достойным уважения и радости. 

Министр образования встретился со студентами, изучающими азербайджанский язык.Министр образования встретился со студентами, изучающими азербайджанский язык.
Доктор наук Айгюн Эюбова, преподающая азербайджанский язык в этом вузе, напомнила, чтоДоктор наук Айгюн Эюбова, преподающая азербайджанский язык в этом вузе, напомнила, что
Мехрибан Алиева, первая леди Азербайджана и президент Фонда Гейдара Алиева, в 2008 году вМехрибан Алиева, первая леди Азербайджана и президент Фонда Гейдара Алиева, в 2008 году в
ноябре посещала данный университет и близко ознакомилась с процессом преподаванияноябре посещала данный университет и близко ознакомилась с процессом преподавания
азербайджанского языка. Она отметила, что между Фондом Гейдар Алиева и данным институтомазербайджанского языка. Она отметила, что между Фондом Гейдар Алиева и данным институтом
был подписан контракт. был подписан контракт. 

Другая учительница этого института Айтен Бабалиева рассказала о том, чтоДругая учительница этого института Айтен Бабалиева рассказала о том, что
представители различных народов с большим интересом изучают азербайджанский язык впредставители различных народов с большим интересом изучают азербайджанский язык в
группе, специально отведенной для преподавания данного языка, а также упомянула огруппе, специально отведенной для преподавания данного языка, а также упомянула о
сотрудничестве азербайджанских высших учебных заведений и INALCO. сотрудничестве азербайджанских высших учебных заведений и INALCO. 

Министр образования Микаил Джаббаров рассказал студентам об Азербайджане, упомянулМинистр образования Микаил Джаббаров рассказал студентам об Азербайджане, упомянул
о том, что Азербайджан превратился в страну – лидера на Западном Кавказе и был доволен тем,о том, что Азербайджан превратился в страну – лидера на Западном Кавказе и был доволен тем,
что поближе познакомился и пообщался со студентами, изучающими азербайджанский язык. что поближе познакомился и пообщался со студентами, изучающими азербайджанский язык. 

На встрече некоторые студенты, выступая на азербайджанском языке, сообщили о своемНа встрече некоторые студенты, выступая на азербайджанском языке, сообщили о своем
визите в Азербайджан и отметили, что изучение этого языка является их основной целью. визите в Азербайджан и отметили, что изучение этого языка является их основной целью. 

Посол Азербайджана во Франции Эльчин Амирбеков, посол Франции в АзербайджанеПосол Азербайджана во Франции Эльчин Амирбеков, посол Франции в Азербайджане
Паскаль Мёнье и официальные лица института также приняли участие на этих встречах. Паскаль Мёнье и официальные лица института также приняли участие на этих встречах. 
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